

L'info

Les Supporters

Spécial été 2018

**In Infant
Pou Thérèse**
14, 15, 16
SEPTEMBRE 2018

Le mot du Président ...

Je vous invite au théâtre

Chers amies, chers amis,

Faisons d'abord un petit retour sur notre journée du 10 mai : nous étions sur le terrain, à Haulchin, pour jouer et vivre une journée de rencontre avec nos sociétés de gilles. Avec les Incas, les Jeunes Indépendants, les Régénéraires, les Récalcitrants, les Incas et les Supporters, nous avons animé le gazon pendant toute une journée. Merci à toutes et à tous pour votre participation comme joueurs, arbitres, cuistots, barmans, musiciens... Bravo à vous et à l'année prochaine.

Cet INFO-Spécial été, c'est surtout pour vous inviter au théâtre. C'est à l'occasion du 65^{ième} anniversaire de notre société que nous avons voulu engager Annie Brulez et Jean-Jacques Dehavay à constituer l'équipe des 12 comédiens qui joueront cette comédie patoisante, pour notre plus grand plaisir. Voyez en pages 3 et 4 quelques détails à propos d'*in infant pou Thérèse*. Découvrez aussi les groupes de travail que nous avons mis en route. Et, engagez-vous, rejoignez l'équipe qui peut vous intéresser... Tout le monde est bienvenu...

En attendant le rendez-vous au théâtre, je vous souhaite un bel été. Plein d'amitiés,

Danny Glotz



Bravo aux Supporters qui cette fois ont aligné 3 équipes ...



Société Royale

Fondée en 1953

*Christophe Pourbaix
nous a quittés
Adieu l'artiste*



Le prochain Mardi, nous te pleurerons sous nos masques. Tu avais pris la relève de Jean-Luc pour nous les confectionner. Avec toi, nous avons vécu l'inquiétude suite à un tout récent incendie...

Nous savions que tu vivais sous la menace. Pourtant, tu as travaillé jusqu'à l'inauguration de ton Musicien. Avec le Tamboureur, le Maniqueu, le Marin, l'Arlequin, le Pierrot, nous partageons la tristesse de tes parents, de ton épouse, de ta famille et de tes amis. Tu resteras dans nos cœurs. Adieu Christophe, adieu l'artiste.



Avec le soutien de la Ville de Binche

Une belle journée, un magnifique tournoi

Le challenge Michaël Flot a tenu toutes ses promesses...

Haulchin. Jeudi 10 mai, fête de l'Ascension... Les Supporters et leurs amis s'étaient donné rendez-vous, accueillis par Rony Liem dans les belles installations de l'Union Entité Estinoise que nous remercions encore une fois.



Les Supporters ont gagné le challenge.

En fin de journée, la grande finale a opposé l'équipe des Indépendants à la sélection des Supporters. Depuis quelques années, notre équipe n'avait plus gagné son tournoi. Haulchin 2018 nous aura été favorable.

Une journée de foot et de fête. Sous la houlette de Frédéric Franc, nos arbitres ont dirigé une série de rencontres des plus enthousiasmantes... Et puis il y avait la buvette et le barbacue ; les motards en visite et leurs terribles engins ; les amis d'Haulchin et de la région...



Bravo aux valeureux deuxièmes, les Indépendants...

Les Incas, troisième du tournoi, étaient les plus enthousiastes. Ils étaient venus en force, avec tambour et caisse pour rythmer les rencontres, une vraie soumonce en batterie !



Cette fois, les Incas ont gagné la coupe de la Buvette.

Une belle journée ensoleillée (10 minutes de pluie !) clôturée par notre maniqueu et Titine, l'air de viole que nous aimons.



Enfin, il faut parler de la remise des trophées présidée par notre échevine Larissa Davoine.



L'équipe des Régénéaires, en tête du classement du fair-play, la plus belle des coupes, c'est pour eux.



C'est jugé sur un fût (vide !) que le Président a fait son discours de remerciements, avant de confier à notre échevine la tâche de remettre les trophées. D'abord Régénéaires, la coupe du fair-play, aux Incas celle du bar, aux Incas III, la troisième place, aux Indépendants, la deuxième, et à notre équipe des Supporters I, la coupe du challenge Michaël Flot.



Rendez-vous à l'année prochaine pour un tournoi de l'Ascension, plus retentissant encore...



Découvrez les photos

Pour voir 120 photos de la journée sportive, retrouvez l'album sur notre facebook...

<http://www.lessupporters.be/>

In Infant Pou Thérèse

14, 15, 16
SEPTEMBRE 2018

Rendez-vous au théâtre... en septembre...

Ils sont en pleine répétition...

Après plusieurs séances de lecture dans la salle de *La Chamade*, les 12 comédiens du cercle *Plus Oultre* ont transporté leur scène dans l'espace de l'Atelier Théâtre Binche-Estinnes, à Leval. Tous les jeudis en soirée, c'est répétition. Et le spectacle commence à prendre une belle allure. C'est Jean-Jacques Dehavey et Annie Brulez qui mènent le jeu : *tu regardes le public, tu dois jouer la fâchée, assieds-toi, lève-toi, parle plus fort, entrez par derrière, sortez par la cuisine...*



La séance de lecture...

Dans l'ombre des projecteurs, l'équipe de la régie prérègle les coups de sonnette, les pleurs de *l'infant*, l'horloge, la nuit et le jour... La souffleuse écoute, surveille et déjà, elle souffle... Et, en coulisse, la petite bande des assistants gère les présences et les vacances, observe, inventorie les éléments du décor, et prend des photos des scènes en action...



Chérie eyed Coco, jamais d'accord...

Cela n'a pas été facile pour constituer l'équipe. Il fallait trouver 12 acteurs, avec des jeunes, des plus jeunes et des moins jeunes, des expérimentés et des nouveaux. Enfin, la troupe *Plus Oultre* va nous étonner ; elle nous étonne déjà : les assistants, tout en vaquant à leurs occupations périphériques, se régalaient des dialogues et des réparties...



Lulu à Elise : Dje vas l'dire à m'papa !

Une bien belle distribution

Thérèse et Omer - Martine Cambier et Jean-Hubert Brulez - attendent un enfant. Martial et Ginette - Emmanuel Cennerazzo et Déborah Seghers -, Coco et Chérie - Dominique Francq et Patricia Brulez - leur apportent quoi ? Un enfant ou ??? (suspense !). Avec Pépé et Bobonne - Guy Lebecq et Micheline Delhaye -, toujours en dispute, Milot le voisin - Jean-Marie Buisseret - très déjanté, Elise - Nadine Arnould - et ses enfants, Rosette et Lulu - Coleen Flot et Noam Standaert - viennent mettre la dernière touche au mystère... Et puis, tout à coup, on voit plus clair dans et imbroglio !



Omer eyed Pépé, ni les frites din l'même saclo...



Martine joue Thérèse

Cambier Martine. Secrétaire - Comptable pré-traitée, 60 ans bientôt. Interview.

Mon expérience de comédienne ? J'ai commencé à jouer au théâtre avec *El Pavé Picard* notamment dans *En fine et en sucrée*, *El plume d'es capiau*, etc. Ensuite dans les pièces d'Etienne Piret en patois et en français dont *La présidente Mechain* et *Les r'wétants non rie a dir*, *In véritab conte de fée...* J'ai aussi joué dans une pièce réalisée par Jean-Jacques Dehavay, *En chambre pou deux*. En tout, une bonne quinzaine en 30 ans.

Mon engagement dans *In Infant Pou Thérèse* ! Le pourquoi et le comment ? D'abord, j'avais accepté le rôle d'Elise. Mais voilà, Annie m'a confié le premier rôle, celui de Thérèse. Pour mon plus grand plaisir.

Que penser de mon personnage ? Naturellement on ne peut qu'aimer ce rôle, il me convient, j'aime cette nature extravagante à jouer qui rassurez-vous n'est pas la mienne. Je pense que tout acteur souhaiterait interpréter cette femme qui par tous les rouages de la vie veut avoir cet enfant, qui rencontre maintes difficultés et qui finalement accepte l'issue, insoupçonnable, de l'histoire.



Martine ou Thérèse avec le metteur en scène

Que dire encore ? C'est une très belle pièce à jouer, difficile à suivre. L'ambiance nous en parlerons un peu plus tard : il a fallu pallier à quelques problèmes et il nous reste pas mal de travail dans nos répétitions. Mais, je peux déjà vous dire, chapeau pour l'organisation, de l'affiche, du lancement de la pièce...

Les Supporters vous engagent...

Le Comité des Supporters dit déjà merci et bravo à celles et ceux qui se sont engagés dans des chantiers préparatoires aux représentations et/ou qui seront derrière les planches les 14, 15 et 16 septembre. Mais, *plus on est de fous plus le théâtre sera beau*. C'est pourquoi, celles et ceux qui se sentent des talents de décorateur, publicitaire, barman, régisseur, comptable, secrétaire, sont invité(e)s à rejoindre nos équipes. Avec

A la Communication (*invitations, annonces, affiches, sponsoring, programme*) : Danny Glotz, Olivier Steigner, Cyrille Verlinden, Fred Franc, Alain Flot...

A la régie générale (*sons et lumières*) : David Navez, Jean-Pierre Robert, Laurayne Navez...

A la régie Plateau : Elodie Rousseau,...

A l'intendance en bas : Fred Franc, Ronny Liem

Au décor : (*panneaux, portes et fenêtres, tapis, meubles, couleurs, idées costumes, ...*) : Bernadette Dutilleux, Stéphan Decrem, Francis Dutilleux, Ulrich Buisseret, Christian Dutilleux, Max naline, Dimitri Meurée, Cyrille Verlinden

A l'accueil (*accueillir, proposer le programme, guider, entourer*) : Cécile Corso, Bernadette Dutilleux, Patricia Spitaels, Anne-François Bricoux, Annie Malhaize,...

Au Vestiaire : Antoinette Flot, Chantal Dethaye, Stéphanie et Valentine Decrem...

A la caisse du bar : Josselin Dethaye, Christian Derval, Pascal Jadot, Pady Godefroid...

Au bar : Thierry Louche, Vincent Noteboom, Jean-Marc Colson, Michel Dramaix, Simon Trésegnies, Stéphan Decrem... **Engagez-vous : contactez Frédéric Franc GSM- 0475 15 12 30 au ou par mail - fredericfranc@hotmail.com**

L'INFO Printemps 2018. Rédaction : Danny Glotz, Olivier Steigner, Frédéric Franc, Cyrille Verlinden. Affiche : Lionel Noerens. Photos et mise en page : Cyrille Verlinden. Ed. resp.: D. Glotz, rue de Bienne, 7120 - Estinnes.

